

Sulzbach an der Murr



Brauhaus am Schlössle

Brauhaus Zeitung

Wohlsein für Generationen

April 2008

Freu(n)de der Braukunst

Süffiger Maibock

Na dann, prost! Der Maibock ist angesagt. Er passt zum Beginn des Frühlings und wurde in Sulzbach von Braumeister Klaus Löffler mit viel Liebe und Stammwürze angesetzt (mindestens 16 Prozent). Mit 6,7 Prozent Alkohol ist der süffige Bock allerdings nicht zu unterschätzen. Zum 1. Maibockfest im und um das „Brauhaus am Schlössle“ wird auch der Haus-trunk serviert: Das bekannte Schlössle-Bräu hell sowie das bekömmliche Hefeweizen.



UNSERE THEMEN

- Brau-Tradition in Sulzbach-Murr
- Menschen unter uns: Braumeister Löffler
- „Musik-Express“ & Tanz
- Spargel ist spitze
- Im Interview: Sulzbachs Bürgermeister Dieter Zahn
- Die „Belinda“ lockt



Rock hat seine eigene Botschaft: Mit *Purple Sun* lässt sich Musik fühlen...

Erstes Maibockfest im und um das „Brauhaus am Schlössle“

Wandern, Vespers und danach Abrocken

(jük) Auf geht's am 1. Mai (Donnerstag): Die Wanderschuhe schnüren und sich dann auf Schusters Rappen in Richtung Sulzbach aufmachen. Egal, ob als Großgruppe mit Bollerwagen oder Einzel- oder Zweikämpfer, auch egal, aus welcher Richtung:

Das „Brauhaus am Schlössle“ ist der ideale Treffpunkt für Alt und Jung.

Ein deftiges Vesper oder schwäbische Spezialitäten und natürlich ein kühler Trunk belohnen die Wanderer. Ab 11 Uhr sind sie und alle anderen Gäste im großen Festzelt nach gewohnt herzlicher Brauhaus-Art willkommen. Extra angesetzt wurde ein süffiger Maibock. Für die kleinen Gäste gibt's Kutschenfahrten und ein Kinderprogramm. Ab 16 Uhr wird mit der Band *Purple Sun* die Stimmung steigen.

licht. „Ehrlicher Rock fekte“, versichert der Werner Maier. „Der Botschaft“. Auch am Sonntag, vom 2. bis 4. im Festzelt ebenfalls



Und das bei Tagesbraucht keine Lichtef-Frontmann der Band, Rock hat seine eigene Freitag, Samstag und Mai, werden die Gäste allerbestens bewirtet.

Liebe Brauhaus-Freunde,

zunächst möchten wir uns mit unserem Team ganz herzlich bei Euch allen bedanken. Das „Brauhaus am Schlössle“ setzt nicht nur die Tradition der Braukunst in Sulzbach an der Murr fort, sondern ist bereits zu einer festen Größe für Gäste aus dem Ort, der Umgebung und der Region Stuttgart geworden. Und das verdanken wir Euch, den Gästen. Dass unser Braumeister Klaus Löffler seit der Eröffnung am 23. September 2007 ganz schön ins Schwitzen kommt, ist für alle erfreulich. Zugegeben, wir sind stolz auf das Erreichte. Stolz nicht allein auf die Braukunst und die allseits gelobte Brauereigaststätte.

Wir sind auch stolz darauf, mit der Gemeindeverwaltung um Bürgermeister Dieter Zahn und den Anwohnern ein so großes Einvernehmen zu haben. Aber, wie schon gesagt: Die Gäste sind das Beste, was wir haben. Ob Jung oder Alt. Im Brauhaus gilt auch zukünftig: Wohl sein für Generationen.

Um Euch alle immer wieder auf dem laufenden zu halten, wird künftig viermal im Jahr diese Brauhaus-Zeitung erscheinen. Wir möchten bei Euch präsent sein, informieren, was es Neues gibt. Ob Veranstaltungen oder Spezialitäten aus der Küche - hinter allem stehen Menschen, die sich in vielfältiger Art und Weise engagieren. Und jeder von ihnen hat seine eigene interessante Geschichte. Auch unsere Gäste und manche Kuriositäten des täglichen Menschseins bestimmen das Leben im Brauhaus mit. Dieses Lebensgefühl und die Tradition, verbunden mit einer außergewöhnlichen Gastlichkeit, sollen sich auch in dieser Brauhaus-Zeitung widerspiegeln.

Viel Spaß beim Lesen wünschen Euch

Georg und Markus Neumann



Prost: Georg und Markus Neumann



Wir sind Mitglied im...

Leasing mit uns – optimal und unkompliziert



Bernhard Schaaf
Geschäftsführer

Wenn Banken sich bei Krediten zurückhalten, werden Finanzierungsalternativen immer wichtiger.

Für jede Investition – von A wie Autokran bis Z wie Zahnradschleifmaschine.

Persönliche Beratung und maßgeschneiderte Lösungen für Ihr Unternehmen garantiert Ihnen der unabhängige Finanzierungsprofi in Ihrer Nähe, der Ihre Sprache spricht.

Mit Kompetenz aus langjähriger Erfahrung steht Ihnen das MWS Team gerne bei Ihrer nächsten Investition zur Seite.



Monika Werner-Schaaf
Geschäftsführerin



Heiko Wildermuth
Gebietsleiter



MWS Leasing GmbH
Ihr unabhängiger Leasingoptimierer

Gartenstraße 51
71560 Sulzbach an der Murr
Tel. 07193 93499-0
Fax. 07193 93499-22
info@mwsleasing.de
www.mwsleasing.de

Leasing - Mietkauf - Teilzahlungskonzepte



PHOTOVOLTAIK